DEPORTES | Karate

La prieguense María Carrillo Alarcón, campeona de Andalucía de karate

Gran actuación del club Shotokan Priego en los campeonatos andaluces celebrados en Estepona

Redacción

Martes 27 de marzo de 2012 - 08:43



La Delegación Cordobesa de Karate seleccionó a cinco miembros del Club Deportivo Karate Shotokan Priego para participar en el campeonato de Andalucía, que se ha celebrado recientemente en la localidad malagueña de Estepona, en categorías infantil y juvenil.

La competición se desarrolló en el pabellón cubierto de La Lobilla, congregando a un total de 350 participantes de las ocho

Los participantes compitieron en las modalidades deportivas de kata individual, kumite juvenil masculino y femenino y prekumite infantil masculino y femenino. Tanto las pruebas de kata y kumite se desarrollaron en cinco tatamis y el sistema de clasificación

utilizado ha sido por eliminatoria directa con repesca, llegando a la final los dos mejores karatecas de cada categoría.

El Club prieguense ha estado representado por Laura Ortiz Moral que competía en la modalidad de Kata individual infantil femenino, cayendo eliminada en primera ronda, fue repescada por el equipo arbitral, consiguiendo finalmente alzarse con la cuarta plaza de la clasificación. Por su parte en la modalidad de Kata individual juvenil femenino, participó Elena García Luque, evitando la primera ronda clasificatoria por imparidad en los competidores, consiguió la victoria en la segunda ronda pasando a semifinales, donde cayó derrotada por quien a la postre fue subcampeona en el campeonato. Elena finalmente consiguió alzarse con la cuarta plaza en la clasificación general.

Finalizada la modalidad de Kata individual, dio comienzo la prueba de Kumite, donde nuevamente Priego estaba representado por dos competidoras, Rosa Mª Gámiz González en la modalidad de mas de 50 kg y María Carrillo Alarcón en menos de 50 kg.

Rosa Mª quedó encuadrada en un complicado cuadro ya que en su primer combate, competía con la tercera clasificada andaluza de la anterior edición y un posible segundo contra la actual campeona de España. Rosa realizó una gran actuación merecedora de la victoria, pero tras una polémica actuación arbitral no consiguió alzarse con la victoria y por consiguiente fue eliminada de la competición en el primer combate.

Por su parte María Carrillo realizó un torneo prácticamente impecable, en su primer combate venció a su oponente por un claro 3-0, sin tiempo de recuperarse salía nuevamente al tatami para imponerse por 1-0 en un combate algo mas complicado que el anterior. El tercer combate quizá fue el mas complicado debido a que entre la dificultad de las rivales, se sumaba el cansancio que se iba acumulando, finalizado el combate con empate a 0, los árbitros dieron como vencedora a la deportista prieguense certificando su pase a semifinales del campeonato. En esta fase María conocedora de por lo que estaba peleando, hizo gala de una gran madurez y tranquilidad insólita en una niña de 13 años, consiguiendo la victoria por 1-0 en un gran combate donde ambas contendientes buscaron su pase a la final desde el inicio del mismo. Ya en la final María tuvo la oportunidad de descansar, antes del tan esperado combate. Una vez en tatami y tras los correspondientes saludos protocolario dio comienzo un igualadísimo y durísimo combate de 2 minutos, transcurridos estos y tras haber realizado ambas un gran esfuerzo y de demostrar que estaban combatiendo por ser Campeona de Andalucía y a consecuencia de el empate a 0 final, todo quedaba en manos de la tan temida, subjetiva e imparcial decisión arbitral. Resolviéndose en esta ocasión a favor de la deportista prieguense que se proclamaba por primera vez Campeona de Andalucía de Karate en la modalidad de

Kumite juvenil femenino menos de 50kg.

Ya en la jornada de tarde llegaba la modalidad de Prekumite, la más completa de todas, ya que se desarrolla en tres fases eliminatorias diferentes: Saco, Técnica y combate. En la que tomaban parte Álvaro Ortiz Moral en la categoría infantil masculino y nuevamente Elena García Luque en infantil femenino. Finalizadas las dos primeras fases de ambas categorías tanto Álvaro como Elena copaban los primeros puestos de sus respectivas clasificaciones, llegando a la fase final de combate, donde participaban los 8 mejores de cada categoría. En la categoría masculina Álvaro en su primer combate salió a por la victoria y por consiguiente a por el pase a semifinales, aunque sus ganas de ganar le gastaron una mala pasada siendo penalizado en varias ocasiones que le supuso la eliminación. Por su parte a Elena se le suponía un difícil combate ante la subcampeona de España y la recién proclamada campeona de Andalucía en la modalidad de Kata, Asia Castro, durante el que como en el caso de Rosa en la modalidad juvenil, se protestaron mucho las decisiones arbítrales que concluyeron con la eliminación de Elena a manos de quien sería tercera clasificada.

En general Priego estuvo muy dignamente representado en el Campeonato de Andalucía, contribuyendo activamente en la consecución de cinco medallas de oro y dos de bronce de la Delegación Cordobesa.